

Mystères douloureux

- Je crois en Dieu... Notre Père... Je vous salue Marie... (x 3)
Gloire au Père...

1^{er} mystère : l'agonie de Jésus

Fruit du mystère : le regret de nos fautes.

« Jésus pria ainsi : "Père, s'il est possible que cette coupe s'éloigne de moi. Cependant non pas ce que moi je veux, mais ce que toi tu veux" » (Mt 26, 39).

Jésus connaît au jardin des Oliviers une grande angoisse et une profonde tristesse. Il voit tous les péchés du monde, dont il s'est chargé, et il lutte une dernière fois avec Satan pour sauver le monde. Unissons nos souffrances à celles de Jésus pour prendre part à la rédemption du monde et libérer du purgatoire le plus d'âmes possible.

2^e mystère : la flagellation

Fruit du mystère : le pardon de nos sensualités.

« Pilate, après s'être lavé les mains, fit flageller Jésus et le livra pour qu'il soit crucifié » (Mt 27, 24-26).

La flagellation est un terrible supplice que Jésus a voulu subir pour expier nos péchés de concupiscence. Méditons ce mystère pour consoler le cœur de Jésus et offrons sa souffrance et son amour rédempteurs en réparation des fautes non encore expiées de nos défunts.

3^e mystère : le couronnement d'épines

Fruit du mystère : le pardon de nos mauvais désirs.

« Après avoir déguisé Jésus en roi de mascarade, les soldats tressèrent une couronne avec des épines et la posèrent sur sa tête. Puis ils se moquèrent de lui » (Jn 19, 2).

Jésus, qui est le Roi de gloire et le Roi de paix, a voulu vivre cette humiliation et subir la moquerie pour expier nos fautes d'orgueil. Demandons-lui avec confiance la grâce de l'humilité sans oublier de lui recommander nos défunts.

4^e mystère : le portement de Croix

Fruit du mystère : l'acceptation de nos peines.

« En sortant du prétoire, les soldats trouvèrent un homme nommé Simon, originaire de Cyrène, et ils le réquisitionnèrent pour porter la croix de Jésus » (Mt 27, 32).

En aidant Jésus à porter sa croix, Simon a reçu une grâce de conversion, puisque l'Évangile nous assure que ses deux fils firent partie de la première communauté chrétienne de Jérusalem. Chaque fois que nous complétons, en notre chair, ce qui manque aux souffrances du Christ, nous sommes corédempteurs de tous nos frères vivants et défunts.

5^e mystère : la mort de Jésus sur la croix

Fruit du mystère : une plus grande dévotion pour Jésus et pour les âmes.

« Jésus, voyant sa mère et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : "Femme, voici ton fils." Puis Il dit au disciple : "Voici ta mère" » (Jn 19, 26).

Comme saint Jean, prenons Marie chez nous, dans notre cœur. Elle nous a été donnée par Jésus comme une Mère de miséricorde et de compassion, qui étend son amour et sa protection sur nous tous et sur ses enfants qui souffrent encore en purgatoire, en attendant de jouir de sa présence au Ciel.

11

- Prière à Notre-Dame Libératrice
- Chant à Marie (voir p. 19)
- Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen